



**Werner Furtner** erblickte am 31. Dezember 1942  
in Garmisch-Partenkirchen, dem Herz des  
Werdenfeler Landes das Licht der Welt.

Seine Eltern erkannten sein musikalisches Talent  
und ermöglichten ihm das Erlernen des Akkordeons.

Nach Schule, Lehre und Berufsausbildung zum  
Lokomotivführer zog es ihn zur Blasmusik.

Als Posaunist und Baritonist bewährte er sich bei  
der Musikkapelle Garmisch .

Als leidenschaftlicher Musikant, Sänger und Unterhalter  
gründete er mit seinem Bruder Friedl eine kleine  
Musikgruppe, die „Furtner-Buam“, welche seit über 40 Jahren  
sehr erfolgreich mit echter bayerischer Volksmusik,  
Unterhaltungsmusik und Tanzmusik auf verschiedensten  
Anlässen Freude bereiten.

Die Musik führte sie in viele Länder auf allen Erdteilen,  
wo sie als Botschafter bayerischer Musik und Lebensart  
gern gesehene Gäste sind.

Diverse Schallplattenaufnahmen förderten die  
Bekanntheit durch Rundfunk und Fernsehen.

Seit Beendigung der beruflichen Laufbahn widmet sich  
Werner Furtner mit Engagement, mit Herz und  
Seele nun auch als Komponist und Textdichter  
seiner großen Leidenschaft:  
der bayerischen Volks- und Blasmusik.